

The World's No. 1 Trade Fair
for Plastics and Rubber



Eintrittsgutschein / Admission voucher

für eine kostenlose Tageskarte / for a free day ticket

Ein Weiterverkauf dieses Gutscheins ist nicht gestattet! / The resale of this voucher is not permitted!

Wir laden Sie ein zu einem
Besuch auf unserem Messestand
während der K 2022.

We invite you to visit our
stand at K 2022.

Sie wurden eingeladen von: / You are invited from:

Sie finden uns in: / You will find us in:

Öffnungszeiten:
Täglich von 10.00
bis 18.30 Uhr

Opening hours:
Daily from 10.00 a.m.
to 6.30 p.m.

Einzulösen unter: k-online.com/gutschein

Redeem online at: k-online.com/voucher

2022

Gutscheincode:
Voucher code:



Messe
Düsseldorf

So erhalten Sie Ihre kostenlose Eintrittskarte:

- Gehen Sie auf die Internetseite k-online.com/gutschein
- Loggen Sie sich ein oder registrieren Sie sich und geben Sie den **Gutscheincode** von der Vorderseite ein.
- Sie erhalten auf dem Bildschirm und zusätzlich per E-Mail **Ihr eTicket**.
Bitte **bringen Sie das eTicket (ausgedruckt oder digital)** am Tag Ihres Messebesuchs mit.
- **WICHTIG:** Bus- und Bahnticket nicht vergessen! Für die An- und Abreise mit dem öffentlichen Personennahverkehr zu Veranstaltungen der Messe Düsseldorf muss eine Fahrkarte erworben werden. Eintrittskarten der Messe Düsseldorf beinhalten nicht mehr die kostenlose An- und Abreise mit dem ÖPNV. Bus- und Bahnfahrten ab sofort ganz einfach mit eezy nach dem Check-in/Check-out-Prinzip. Jetzt die eezy- App runterladen: eezy.nrw
Weitere Infos zur Anreise finden Sie unter messe-duesseldorf.de/anreise
- **Fragen zum Gutschein?** + 49 211 4560-7600 oder ticket@messe-duesseldorf.de

Here is how to get your free Ticket:

- Go to k-online.com/voucher
- Log in or register and enter the **voucher code** shown on the front of this voucher.
- Your **eTicket** will be displayed on screen and you will also be sent a copy by e-mail. Please **bring the eTicket (printed or digital) with you** on the day of your visit.
- **IMPORTANT:** Don't forget your bus and train ticket. Free travel to and from events at th Messe Düsseldorf exhibition grounds by local public transport are no longer possible, a ticket must be purchased. Bus and train travel from now on according to the check-in/check-out principle. Download the Rheinbahn app now: mehr-rheinbahn.de/eezy_en
For more information, visit messe-duesseldorf.com/arrival
- **Questions about the voucher?** + 49 211 4560-7600 or ticket@messe-duesseldorf.de